

Krefeld, 17.05.2023

Altes Bahnhofsgebäude in Hüls wird abgerissen

Das ungenutzte Bahnhofsgebäude an der Schluff-Trasse auf der Josef-Heinrichs-Straße in Krefeld-Hüls wird ab Montag, 22. Mai, abgerissen. Nach zwei Bränden in den vergangenen zehn Jahren sowie einem Sturmschaden Anfang des vergangenen Jahres, haben sich die SWK MOBIL GmbH und die Volksbank Krefeld eG dazu entschlossen, das Gebäude abzurechen. Die Entrümpelungs- und Abrissarbeiten werden voraussichtlich etwa einen Monat dauern. Das Grundstück wird anschließend vorerst als Brachfläche erhalten; eine konkrete Planung für die weitere Nutzung liegt noch nicht vor.

TEAM MEDIENSERVICE

Michael Paßon (Leitung)
02151 98-1904

Anke Friedrichs
- 4255

Dirk Höstermann
- 2583

Denise Matthijsse
- 1968